

DON PABLO RODRÍGUEZ BOLAÑOS

Don Pablo Rodríguez Bolaños nació en Juan Grande el 15 de enero de 1861. Cursa con brillantez los estudios eclesiásticos en el seminario de Las Palmas. El 10 de abril de 1886 es ordenado presbítero por el obispo don José Pozuelo y Herrero ante la Patronada de la diócesis. Permanece en el seminario explicando diversas materias y en 1890 se le nombra ecónomo de San Francisco, al mismo tiempo que sigue impartiendo sus clases en el Seminario.

Pronto se incorpora a la catedral, en la que desempeña los más variados cargos. En 1892 es nombrado canónigo por oposición; en 1898, "lectoral" *mediante unos ejercicios que hicieron época*; en 1906, "arcipreste" y en 1911 llega a "deán". Además fue Gobernador eclesiástico, Ecónomo de la Mitra, Prefecto de estudios de la Universidad Pontificia y, es presentado por el Ministro de Gracia y Justicia como candidato al episcopado, pero renuncia a tal dignidad.

El 6 de febrero de 1925, martes de Carnaval, mientras cenaba con familiares y amigos en su casa de Sardina del Sur, falleció repentinamente a los 64 años de edad.

En el barrio de Escaleritas de nuestra ciudad, una calle está rotulada con su nombre